



PRESSEMITTEILUNG

PS-Hauptgewinn geht nach Waghäusel

Herr Manuel Hoffner aus Waghäusel war Fortuna hold. Seine Losnummer wurde für den 5.000,-€- Gewinn bei der landesweiten Monatsauslosung der Sparkassenlotterie „PS-Sparen“ gezogen. Das Los besitzt Herr Hoffner bereits seit einigen Jahren. In dieser Zeit gab es immer mal wieder kleinere Gewinne. Jetzt wurde er für seine Treue mit dem Hauptgewinn belohnt. Ideen für die Verwendung des unverhofften Geldsegens hat er bereits. Auf alle Fälle will er mit einem Teil davon die Grillsaison mit seinen Freunden zünftig eröffnen.

„Unsere PS-Sparer nutzen nicht nur die Chance auf einen Geldpreis, sondern sie tun auch noch etwas Gutes, denn ein Teil des Loseinsatzes wird für einen gemeinnützigen Zweck gespendet.“, so der Sparkassenberater Heiko Bauni. Auch Herr Hoffner weiß, dass er Monat für Monat einen kleinen Beitrag dazu leistet, dass Vereine und Verbände in der Region ihre Projekte realisieren können.



Gemeinsam mit dem Hauptgewinner des PS-Lotterie-Sparens Manuel Hoffner freut sich sein Berater Heiko Bauni.